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Association des Habitants de la Zac des Pêcheurs  

COMPTE RENDU REUNION DE BUREAU DU 19 JUIN 2013 

PRESENT : Philippe ROUSSEAU, Pierre TISSEUIL, Denise BAROMYKINE, Philippe ROUIX, Chantal 

FOUBLE, Danielle REVOL. 

ABSENTS : Christophe CHOUX. 

Point sur Le travail effectué depuis la dernière réunion 

- Pierre TISSEUIL  revient sur la réponse de Monsieur VINCENT quant à  la proposition de l’association 
de participer au Comité de Pilotage de réaménagement de la gare de Vaires  et rend compte du comité 
de pilotage concernant le pôle, entre-autre un dossier diagnostique a été créé qui pourrait être consultée 
sur le site. 

- Philippe ROUSSEAU donne réponse à la lettre en insistant sur le fait que la ZAC se situe côté Sud de la 
gare de Vaires et qu’il est important d’en tenir compte. Il fera un courrier qui sera adressé au maire de 
Vaires avec copie : 

o Monsieur Jean Jacques MARION, Président de la C.A. M. C, Vice-président en charge des 
Transports à la région IDF et à l'autorité organisatrice du projet. 

o Monsieur Bernard GARNIER, Vice-président de la C.A.M.C en charge des Transports, 
Membre du CA du STIF. 

o Membres du conseil Participatif en charge du Pôle Gare. 

- Pierre TISSEUIL annonce la probable création d’une seconde ligne APOLLO «  F » qui partirait de 
CHELLES GARE par : avenue Foch, la Trentaine, Paul Algis, rue du Port, Alsace Lorraine et arriverait 
à VAIRES SNCF. Nous ne sommes pas d’accord sur son trajet par les boulevards de la Marne et 
Lorraine car pour nous le plus court chemin pour la gare est le passage par la rue Jean Jaurès avec la 
desserte du CAL et du marché. Notre demande de dévier une ligne RATP n’a toujours pas été prise en 
compte malgré l’appui de M. GARNIER. 

- VISITE ZAC DES PECHEURS : pas de réponse, relancer la demande de RV avec le Maire (Sera fait 
par Pierre Tisseuil)  

- Le dossier technique a été remis aux services techniques, il faudra en remettre un aux Elus responsables 
du domaine. 

-  Voir date de réunion de quartier 

- Dépôt (N° 1000) début mai de nos remarques sur l’enquête publique du SDRIF, (visible sur notre site) 
voir s’il existe un résultat d’enquête. 

- Résultat de l’enquête sur le PLU : nous avons reçu une réponse du Maire à nos remarques publiées 
(visible sur le site),  un CR de la mairie a été publié dans le Trait d’Union. 

A noter qu’il y a une Réunion  publique sur la base de VAIRES le JEUDI 27 JUIN 2013 à 20H à la Salle des  
Pêcheurs. Il n’y aura surement personne parmi les présents, nous profiterons d’une réunion sur Chelles pour y 
assister. Nous avons déjà rencontré M. Parny avec le collectif et lui avons fait part de nos remarques.  

- Préparation de la réunion avec Monsieur MARION. 

Les questions posées sur le courrier de rendez vous sont développées. (Visible sur le site) 

Un dossier réalisé par Philippe Rousseau sur la première tranche des travaux de la rue des Pêcheurs y sera 
remis. Quelques modifications seront apportées avant la réunion. (visible sur le site) 

Nous Signalerons la réapparition des ragondins, et la prolifération des roseaux dans le bassin de rétention. 
Faudrait-il à nouveau le nettoyer ? 

Fin de réunion 23 h30 


